

La UV, la universidad con más deportistas - Las Provincias - 26/09/2019

La UV, la universidad con más deportistas

POLIDEPORTIVO

∴ **R. D.** La Universitat de València ha sido la universidad líder en toda España, contando públicas y privadas, en participación deportiva. 342 deportistas, 179 mujeres y 163 hombres, superan al resto de universidades nacionales. Además, logró durante el año pasado un total de 73 medallas nacionales: 22 de oro, 17 de plata y 34 de bronce. En la clasificación general de universidades, sólo la Católica de San Antonio de Murcia fue más exitosa, conquistando un total de 126 metales, que la de la capital del Turia.